
Initiative de libre échange sectoriel

Je félicite l'Association des manufacturiers canadiens pour avoir

parrainé cette conférence . Je suis sOr que je me fais le porte-parole de

tous les participants en saluant cette possibilité qui nous est donnée de

discuter d'un sujet qui pourrait avoir une grande importance pour notre

avenir économique et nos relations avec notre principal partenaire

commercial, les États-Unis .

La décision prise par le gouvernement d'étudier le pour et le

contre d'un libre échange sectoriel limité avec les États-Unis commence à

susciter un grand intérêt chez le public . Je ne peux que m'en féliciter .

Il me semble tout à fait approprié que l'initiative et les questions

qu'elle soulève soient ouvertement présentées et discutées et que le

processus appelle la participation de ceux qui en subiront directement les

effets, à savoir les consommateurs, les travailleurs et, bien sûr, les

manufacturiers représentés par votre Association . J'espère ardemment que

le débat se concentrera sur de vrais problèmes éconcmiques et politiques et

qu'il ne sera pas faussé par l'émotion ou des attitudes réactionnaires .

La plupart des dirigeants d'entreprise auxquels j'ai parlé de

l'initiative l'ont accueillie canine un troyen modeste, mais pragmatique et

ccaplémentaire d'améliorer et de renforcer notre accès au marché américain .


